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例会報告  Vol.５０ No.２９（No.2350） ３月６日（水）晴れ (司会 鈴木勝久副委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶        ☆外部卓話   米山奨学生 全 志英さん 

                                  

ビ ジ タ ー 

米山奨学生 全 志英さん 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫横山 修会員    鈴木茂徳会員    山崎善市会員     荒井孝典会員 

≪ご夫人≫山崎会員 横山会員 島田会員 小島会員 松崎会員 石塚（克）会員 

 

委嘱状伝達 

   

大塚令昌会員    松崎隆詞会員 

（第７分区ガバナー補佐）  地区大会各種委員会 登録委員会 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会  五木田益城委員長 

観劇会のご案内 

３月２４日（日） 出発時間：１４時 白井石油さん前より 
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大塚令昌次年度ガバナー補佐 

３月３日（日）地区チーム研修セミナーに参加してまいりました。 

ＩＭ開催日・・・・・平成２６年２月１６日（日） 場所：未定 

セクレタリー・・・・斎藤会員、倉持会員、青木（清）会員、青木（正）会員、古矢会員 以上５名の方にお願

い致しました。 

 

５０周年実行委員会  鈴木 豊実行委員長 

招待状を発送致しました。３月いっぱいに返事をお願い致します。 

ツウンバよりは、今日現在３名のチケットは取れましたとの返事が届いております。 

 

幹 事 報 告  石塚克己幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶  青木正弘会長 

ご挨拶申し上げます。 昨日５日は二十四節気の一つの啓蟄でした。地中で

冬眠をしていた虫たちが姿を現す頃とされますがこれからは寒暖を繰り返しな

がら本格的な春に向かいます。さくら咲く美しい日本の春を待ちたいと思いま

す。 

本日は、米山奨学生ジｮン・ジヨンさんにお出で頂きました。会員一同ご歓迎

申し上げます。ジヨンさんと例会場でお会いするのは今日が最後になるかも

知れません。さみしくなりますがジヨンさんの今後のご活躍を期待いたします。

また本日の卓話を楽しみにしておりますので宜しくお願いいたします。 

3月はロータリーの特別月間の中でも６つの重点分野１つに掲げられる識字率向上月間です。 

識字率向上は 1986 年以来、国際ロータリーの強調事項ですが、１９９７年７月の会合で理事会は毎年 7

月を識字率向上月間と定めましたが２００５年７月の理事会決定で、２００６年～０７年度より７月から３月に

移行しました。 

これを機会に、私たちロータリアンは識字の問題を再認識し、各ロータリークラブや地区は識字率向上に

関する認識を高め、あるいは独自の識字プログラムを開発したり、世界的に非識字を撲滅しようとするロ

ータリアンの努力に対する認識を向上させる絶好の機会です。 

日本で暮らす我々には思いもよりませんがユネスコの推計によれば、世界で１５歳以上の８億～９億人の

人々が基本的な読み書き能力がなく、女性・女子は世界の非識字率人口の６４％を占めています。 この

割合は１９９０年以降ほぼ変わっていません。 

読み書き・計算能力が、社会に与える恩恵は、議論の余地がありません。識字社会では、内戦も少なく、

経済発展もより速やかであるのが一般的です。また、読み書き能力のある人々の方が、地域社会の健康

問題について認識しているため、一般的により健康であると言えます。 そして女性にとって、読み書きと

簡単な計算を行なう能力は、教育的、社会的、経済的機会への扉を開く可能性があります。 

以上の様な状況下、世界各地で様々なプロジェクトが実行されておりますので一日も早く識字率向上に

繋がればと思います。 
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外 部 卓 話  米山ロータリー奨学生としての２年間 米山奨学生 全 志英さん 

２年間、米山奨学金をいただいたことは、研究の面でも生活の面、また、人と人と

のコミュニケーションの面でも非常にありがたいことで、感謝の気持ちで一杯で

す。 

 日本での生活の大部分は学生としての生活であり、先生や学生と会うことしか

できませんでしたが、ロータリー奨学生になって、多様な分野のロータリアンと会

えることができて、本当に自分の人生の中で、一番、いい機会でした。また、他

の専門分野の奨学生たちとの年２回の旅行などがあって、そこで、自分の専門

分野とは異なる研究の話も聞けたので、貴重な経験でした。 

 自分は人見知りで、あまり、周りの人と合わせたりすることが苦手でしたが、水海道ロータリアンの方々か

らの暖かい言葉や優しさに自然と心が開けました。また、カウンセラー青木さんから、せっかく２年間、奨

学生になって、例会に２年間、参加することから、水海道ロータリアンとの親密な交わりのために、わざわ

ざ 1 年間、水海道ロータリークラブで、韓国語の講座を開いてくださって、例会の後にもロータリアンとの

交わりができ、とても楽しい時間を過ごすことができました。 

いろんな思い出がありすぎて、全部、書けませんが、このような出会いができたことは、自分の人生の

中で、一つの宝物になりました。また、人は人とのコミュニケーションが大事であることも分かりました。 

これから自分はどのような生き方をすれば、いいだろうかについても考えることができました。自分のみ

がうまくいけばいいことではなく、まずは大きいことではなく、できることからはじめ、現在いる場所の人に、

最後には世界中の人にいい影響を与える人になりたいと思いました。 

 とくに 2011 年 3 月 11 日の東日本大震災はいろんなことを考えさせました。そのときに韓国にいたら、

隣の国に大変なことが起こったとしか考えられなかったと思いました。しかし、そのときに日本で地震を体

験して、毎日、テレビで東日本大震災の映像をみたので（まるで戦争のような映像）、身近なことで、国は

違うかもしれないけど、自分の国で起こったことと同じように感じました。私、自分ではなく、私たちという言

葉が必要なときでした。また、韓国人、日本人ではなく、人間という感じでした。韓国でも日本でも、世界

どこでも震災が起こることで、私は大丈夫だから、別にいいことではなく、震災が起こることにより、世界が

一つになれると感じました。 

 このように大変な時期にも関わらず、奨学金を 2 年間、いただくことから、日本と韓国の架け橋としての

役割以外にも一生、恩返しするという気持ちで生きていきたいと思います。最後に、２年は短い時間では

ありませんが、あっという間に過ぎました。これからも水海道ロータリークラブの皆様と、世界どこにいても、

繋がりたいと思います。 

 本当に２年間、ありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。 

 

出 席 報 告 （北村陽太郎委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５５名 ３９名 １６名 ０名 １６名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス （五木田裕一委員長）            入金計 ￥75,000   累計￥1,489,000  

誕生祝御礼≪会員≫横山・山崎・鈴木（茂）・荒井  各会員 

≪ご夫人≫横山・山崎・島田・石塚（克）・小島・松崎    各会員 

ジョン・ジヨンさん、卓話宜しくお願いします。  青木（正）・高須  各会員 

ＩＭ御参加、お疲れ様でした。  石塚（克）会員 

今回が例会訪問最後になります。２年間お世話になり、本当にありがとうございました。  ジヨン 

ジヨンさんの例会訪問は今回が最後です。宜しくお願いします。  青木（清）会員 
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第一回、地区研修セミナー終了致しました。  大塚会員 

２月２３日ＩＭ、お疲れ様でした。  石井・五木田（裕）  各会員 

ゴルフコンペで入賞しました。  斎藤会員 

例会欠席しました。  古矢・石塚（利）  各会員 

 

会報委員会  松崎隆詞委員長  五木田利明副委員長  高須 薫委員 

 

観 劇 会 写真                     平成２５年３月２４日（日） 

 

  

             

 

ご参加の皆様、親睦活動委員会の皆様、お疲れ様でした。 
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藤代ロータリークラブよりＩＭの写真が送られてきました。 

  

  

 

 

 

  

写真提供者： 青木正弘会員（紅梅）               五木田利明会員（白梅） 


